



Rosa García:

«Me gustaría que la gente estuviera orgullosa del Hospital de Valdepeñas»

Se inició en el mundo de la gestión «por casualidades de la vida», cuando Francisco Rodríguez Perera, ex-gerente del Complejo Hospitalario de Ciudad Real confió en ella para ocupar el cargo de subdirectora del área médica.

Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real

Como le gustaban «los retos y las aventuras» aceptó el puesto de subdirectora. Estuvo cuatro años con Rodríguez y después, el entonces director provincial quiso hacer cambios en algunos hospitales y le propuso la gerencia del Hospital Gutiérrez Ortega de Valdepeñas.

¿Podría hacer un balance en conjunto de su evolución en el mundo de la gestión?

Personalmente me ha enriquecido bastante. La gestión te permite una visión más amplia de la Sanidad. Cuando somos especialistas nos limitamos un poco nuestro campo, miramos más por nuestro desarrollo personal. Desde el punto de vista de la gestión lo ves un poco más en conjunto, tienes al paciente siempre presente, intentas repartir los recursos de manera que obtengas la mejor distribución para un mejor rendimiento, y que la gente pueda disfrutar más de la escasez que siempre existe. Es una actividad muy variada, muy entretenida, te provoca momentos de tensión pero a la vez de satisfacción cuando consigues algunos resultados, es mucho más intensa que la labor asistencial que es más previsible, aunque yo sigo considerándome una clínica porque es en lo que más me he formado. Cada faceta tiene su parte interesante.

¿Cómo lleva la gerencia de Valdepeñas desde que la ocupara en abril de este año?

Allí llegué con mucha ilusión y sigo con mucha ilusión porque veo que se pueden hacer muchas cosas. No puedo quejarme de la acogida que me han dado, de la colaboración que tengo. Si algo va mal, desde luego, va a ser responsabilidad mía, y no porque haya habido un bloqueo por parte de nadie. He visto que existe servicios y profesionales de un nivel que en nada tienen que envidiar a otros centros sanitarios y estoy esperando que se puedan ir desarrollando poco a poco algunos proyectos que tenía desde que llegué.

¿Por dónde empezó cuando llegó a la gerencia de Valdepeñas?

Empecé de forma más intensiva con las listas de espera porque era lo más urgente. Intenté reducir las demoras quirúrgicas y de consultas externas porque el enfermo no percibe la calidad que le das si le haces esperar unos meses. El resultado es que se ha aumentado bastante el rendimiento quirúrgico: se opera más tanto por la mañana como por las tardes.

A partir de ahí tenemos en proyecto montar la anestesia epidural a partir de octubre. Creo que es algo irrenunciable. No se puede permitir que ante cualquier dolor intenso y agudo que se da en un paciente, el médico se encuentre muy sensibilizado a tratarlo de manera urgente e imperiosa y, sin embargo, no ocurra lo mismo con los dolores del parto. Cuando un paciente llega con un cólico

CURRICULUM

Hasta hace cuatro años, Rosa García ha sido médico con labor asistencial. Es alergóloga, se formó en el Hospital 12 de Octubre. Tras trabajar varios meses como médico general a causa de falta de plazas en la especialidad, estuvo tres años en Huesca de especialista en alergia y después en el año 90 volvió a su tierra, con plaza en el Complejo Hospitalario de Ciudad Real como Alergóloga. Allí ejerció desde 1990 hasta el 1996. Tras ese periodo comenzó su labor en la gestión de hospitales.